

Anwesenheitstableau

Über diesen Menüpunkt kann der Benutzer die **An/Abwesenheit** von Mitarbeitern entweder direkt über Namenssuche, oder über Abteilungen abfragen.

Je nach Grad der Berechtigung die der Mitarbeiter besitzt, wird das Organigramm angezeigt.

Durch einen Doppelklick auf die oberste Check-Box (hier "Geschäftsführung") werden automatisch auch alle anderen Gruppierungen angehakt.



The screenshot shows the 'Anwesenheitsliste' interface. At the top, there is a search bar and a button 'Suchmaske verbergen'. Below this, there are filters for 'Suche', 'Auswahlbaum' (set to 'Gruppen mit Einsichtsberechtigung'), and 'Gruppierung' (set to 'Keine Gruppierung'). The 'Organigramm' section displays a tree structure with folders and checkboxes. The top folder 'G01 - Geschäftsführung' is checked, and it is expanded to show sub-folders: 'SKR - Kredit', 'SMA - Marketing', 'SOR - Organisation', 'V00 - Qualifizierte Beratung', 'V10 - Bereich OST', and 'V20 - Bereich West'. The checkboxes for 'SMA - Marketing' and 'V00 - Qualifizierte Beratung' are also checked.

Die **Anwesenheitsliste** zeigt die gewählte Gruppe, die Namen der Personen, die der Gruppe zugeordnet sind, den Status (grüner Haken bei Anwesenheit, rotes Kreuz bei Abwesenheit), Informationen über die letzte Buchung, die Terminalnummer, bei Abwesenheiten auch einen Fehlgrund sowie die Dauer der Abwesenheit (z.B. Dienstgang, Urlaub, ...).

In der **Zusammenfassung** finden sich nochmal die Informationen über Anzahl der angezeigten Angestellten, Anzahl der ausgewählten Gruppen sowie der Name der Gruppe.



The screenshot shows the 'Anwesenheitsliste' interface with a table of employees and a summary section. The table has columns for 'Gruppe', 'Name', 'Status', 'letzte Buchung', 'Terminalnr', 'Fehlgrund', 'von', and 'bis'. The summary section is titled 'Zusammenfassung' and shows 'Anzahl der Angestellten' as 4, 'Anzahl der Gruppen' as 1, and 'Gruppen' as Marketing.

Gruppe	Name	Status	letzte Buchung	Terminalnr	Fehlgrund	von	bis
SMA	Braun, Werner	✗					
SMA	Burger, Sabine	✗					
SMA	Kaufmann, Erich	✗					
SMA	Obermüller, Wilhelm	✗					

Zusammenfassung

Anzahl der Angestellten	4
Anzahl der Gruppen	1
Gruppen	Marketing